
 

PERSPECTIVA EXTERIOR 
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 ´PROFE UNA DISCULPA POR LOS MATERIALES PERO TUVE QUE 



RESICLAR DE LOS MATERIALES QUE TENIA NO LOGRE EXPRESAR AL 100 MI IDEA DE CASA , Y LOS COLORES QUE UTILICE FUERON PLUMONES Y PUES NO PINTAN 

TAN BIEN  ESPERO Y ENTIENDA QUE NO ES POR QUE NO QUIERA HACERLO SOLO QUE DEBIDO A LA PANDEMIA Y QUE EN EL BARRIO DONDE VIVO HAY CASOS DE 

ESO NO ME DEJAN SALIR  


